



DÉPARTS DE FEU AU PAYS BASQUE



UN INCENDIAIRE INTERPELLÉ PAR LES NUITEUX DE BAYONNE

Les faits ont eu lieu dans la nuit du dimanche 14 au lundi 15 août. Les nuiteux du commissariat de Bayonne ont interpellé un individu au "comportement suspect", avant de découvrir que deux départs de feu avaient été déclenchés dans la forêt de Chiberta.

ALLIANCE PN félicite les effectifs intervenants qui n'ont pas hésité à éteindre ces feux criminels à l'aide d'un simple extincteur. Ils ont permis d'éviter une nouvelle catastrophe écologique et humaine en Nouvelle Aquitaine.

Espérons que ce pyromane déjà auteur de l'agression d'un chauffeur de bus la semaine dernière, soit enfin sorti de nos rues et nos forêts